

Radiologie – Würmtalstr. 100 - 81375 München

An alle  
Hausarztpraxen

München, den 12.09.2022

## **Hausarztvermittlungsfall**

Sehr geehrte Hausärzt:innen,

schon immer hat sich unsere Praxis dadurch ausgezeichnet, dass wir für dringende Termine für Patienten immer Platz in unserem Terminkalender finden. Im Rahmen der Hausarztvermittlung von Patienten gibt es durch das TSVG auch zusätzlich Abrechnungsmöglichkeiten, sowohl für Sie als Hausarzt als auch für uns. Vermitteln Hausärzte einen dringenden Patienten an uns, werden wir dafür sorgen, dass wie im TSVG (siehe Anhang) vorgesehen, ein Termin für diese Patienten bei uns innerhalb der gesetzlichen Frist von 4 Arbeitstagen ein Termin für diese dringenden Patienten Ihrer Praxis bei uns gefunden wird.

Die zugehörigen Überweisungsscheine für die Hausarztvermittlung müssen eigentlich nicht extra gekennzeichnet werden. Zur Sicherheit vermerken Sie auf diesem zugehörigen Schein trotzdem Bitte „Hausarztvermittlung“. Zusätzlich dokumentieren Sie in Ihrer Patientenakte diesen Fall und die Begründung der Dringlichkeit.

Für weitere Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Günther Herndl  
Praxismanagement Dr. Auer